



めろんぐみだより

社会福祉法人まほろば
湊こども園
R6. 7. 30発行

暑さも日々増していき、夏真っ盛りのこの頃。子どもたちの体調管理に気をつけながら、楽しく過ごしていきたいと思えます。

めろん組になり約4カ月が経ちました。自分の力でできることが増え、友達との繋がりを感じながら遊ぶ姿も見られます。身の回りのことでは、水筒を使って水分補給ができるようになったり、牛乳パックについているストローを取り出したり、パックの角度を調整して最後まで飲めるようになりました。また、新入園児の中にはトイレで排泄することができるようになったり、パンツを履いて過ごせるようになったお友達もいます。これからも笑顔で「たのしい!」と思えるような遊びや活動を考えて、取り入れていきたいと思えます。



プール遊び楽しかったね



「プール あした?」「プール たのしかった♪」などと毎回楽しみにしていました。プールの中では「つめたい~!」「きもちいいなあ」とおおはしゃぎで、アヒル歩きやワニ歩きをしたり水鉄砲やジョウロを使って水をかけ合ったりして遊ぶことを喜んでいた子どもたち。8月もいろいろな水遊びを思いっきり楽しんでいこうと計画しています。



逆上がりにチャレンジ!

幼児期は自分自身の体重も軽いため、逆上がりを習得しやすい時期だということで、今、体育教室で逆上がりを教わっています。平均台や木の台、マットなどを使って腕の筋力をつけるような動きをしたり、蹴り上げるために跳び箱を使って回ったりしています。回転することに恐怖心がある子どももいますが、できたことをたくさん褒めることで少しずつステップアップできたり、「ひとりでできる!」とやる気や自信を持ってチャレンジする子どももいます。一人ひとりの子どもたちの頑張りや、やってみようとする姿勢などを励ましたり褒めたりして、みんなでたのしく練習を重ねていき、10月19日(土)の運動会で見ていただきたいと思います。

プール遊び



逆上がり

